

- Tant les similitudes que les différences se reflètent dans l'opinion des hommes et des femmes sur les effets sectoriels de l'Accord de libre-échange. Les répondants des deux sexes sont à peu près également d'avis que l'Accord aurait des répercussions négatives sur les industries de l'agriculture, de l'automobile et des pièces d'automobile et sur les industries culturelles;
- Les hommes sont plus optimistes que les femmes quant aux effets de l'Accord de libre-échange sur le domaine de l'énergie en général, et l'industrie du pétrole et du gaz en particulier;
- On constate des écarts moins marqués entre les opinions des hommes et des femmes quant aux effets de l'Accord de libre-échange sur l'identité canadienne. Plus d'hommes que de femmes (59 % contre 51 %) croient que "nous devrions être assez confiants au sujet du traité de libre-échange parce que l'identité du Canada est maintenant assez forte pour ne plus avoir besoin d'autant de protection par des mesures gouvernementales".
- Les hommes et les femmes diffèrent sensiblement d'avis quant aux opinions dont ils tiendraient le plus compte "pour se faire une idée sur l'Accord de libre-échange". Les femmes ont plus tendance que les hommes (31 % contre 26 %) à respecter l'opinion des médias d'information.

2. Principales préoccupations

Les femmes sont moins convaincues que les hommes des avantages économiques du libre-échange pour le Canada. Les résultats révèlent également chez elles une certaine appréhension des effets prévus du libre-échange sur les économies locales ou régionales. Elles ont plus tendance que les hommes à se baser sur les opinions contenues dans les médias d'information pour se faire une idée sur l'Accord de libre-échange.

La principale conclusion ressortant des réponses données par les hommes est qu'ils sont relativement plus favorables à l'Accord de libre-échange et plus optimistes quant aux effets prévus.